



義務教育学校阿仁学園
令和6年度学校報



きらり

令和6年4月12日(金)
NO. 1

57名の希望を乗せて 阿仁愛♥「第2章」スタート！



いよいよ新校舎での生活が始まりました。2～9年生が一堂に会して行った始業式。子どもたちは明るく、かつ凜とした表情で式に臨み、前向きな勢いを感じる船出となりました。全校児童生徒57名の力を結集して、「阿仁愛」溢れるあったか～い学校を創っていきたいと思います。



♥ 始業式～阿仁学園の目指す姿を確認～



寛淳さん、晴眞さん、璃來さんが抱負を発表

今年のテーマは「行動力」

声高らかに校歌斉唱

♥ 入学式～3名の新入生が仲間入り～



新入生点呼



正泰さん、遥菜さん歓迎の言葉



新入生が会場中の人にお手振り

「入学式の様子はこちらで詳しく紹介されています(市HP)」→



シリーズ 特色ある学校づくり vol. 1 乗り入れ授業と教科担任制

中学校の先生が小学生に指導することを「乗り入れ授業」と言います。そのメリットの一つは専門性の高い授業を提供できることにあります。本校は昨年度から、後期課程の畠山先生が1～6年生の音楽を、深川先生が図工を担当してきました。また、技術を前期の成田先生が担当することで、「相互乗り入れ」も実現しています。今年度は、乗り入れ教科を更に拡大します。

三浦先生(5年国語)、武石先生(5・6年外国語)、宮崎先生(6年社会)、藤嶋先生(6年理科)、明石先生(1～6年体育)、高橋副校長(6年算数)、松岡教頭(5～9年家庭)

これにより、6年生は教科ごとに先生が変わる「教科担任制」に、5年生もそれに近い形となります。7年生以上のシステムに一足先に慣れることは、中1ギャップの解消にも繋がります。

Topics

みんなで準備



入学式に向け、2年生以上で体育館の掃除や装飾をしました。

7年生を迎える会



8・9年生が学校のことを、優しく & おもしろく7年生に伝えました。

部活動体験



7年生は各部活を体験中。19日(金)から正式参加となります。



新校舎への引越作業にあたっては、保護者や地域の方々にたくさんの御協力をいただきました。また、上杉組さんには、ボランティアでたくさん重い荷物を運んでいただき、本当に助かりました。心より感謝申し上げます。

阿仁愛 ♥ 掲示板

ホームページが新しくなりました

実質統合に伴い、学校ホームページのデザインを刷新しました。新たに**ブログの機能も追加**しましたので、最新情報を続々と発信していきます。なお、**アドレスが変わりました**ので、ご留意願います。



(アクセスはこちらから)
<https://www.kumagera.ne.jp/anigakuen/index.html>



教職員は総勢27名に

前期と後期が一緒になり、教職員数が27名となりました。**職員名簿は明日のPTAで配付します。**顔と名前はPTA総会の職員紹介でご確認ください。(^_^)

明日はPTA総会 & 授業参観

- 8 : 25 授業参観
- 9 : 25 PTA総会
- 10 : 35 学年PTA
- 11 : 40 1～7年生下校
- < 8・9年生昼食・休憩 >
- 12 : 40 部活動
- 15 : 00 8・9年生下校
- ※8・9年生は昼食の準備をお願いします。**



3月26日。朝7時30分。職員室に入ると、引越しで運び込まれた机を一人で拭いてくれている生徒がいた。机は全部で30台。雑巾で拭き、洗って、絞ってを黙々と繰り返している。

学校の引越は大変だ。でも、協力を惜しまないおうちの方々がいて、「何でも言ってくれ」と手をさしのべてくれる地域の方々がいる。そして、率先して働いてくれる生徒がいる。そのおかげで、私たちは今、慌ただしくも、笑顔あふれる毎日を送らせてもらっている。

3月ぎりぎりまで多くの方々に支えられ、軍手と軽トラと筋肉痛で幕を閉じた阿仁学園第1章。第2章は新校舎を舞台にした「恩返し」の章とすべく、あれこれ思いを巡らせている。

最後に、先生たちの机をピカピカにしてくれてありがとう。冴太郎くん！

丸付けがんばります(*^_^*)

